

# DOSSIER DE PRESSE

**SAMEDI 22 ET  
DIMANCHE 23 AVRIL  
9H-18H AU PARC FAYARD**

# FÊTE DE LA VILLE DE DUMBÉA

**20 ANS DE JUMELAGE AVEC PORT-VILA**

**DANSES & CONCERTS**  
**FOOD COURT**  
**VILLAGE DES ASSOCIATIONS**  
**ESPACE « DUMBÉA ET MOI »**  
**ARTISANS ET COMMERCES**  
**ANIMATIONS & FÊTE FORAINE**  
**OMELETTE GÉANTE**

**(P) ENTRÉE ET PARKING GRATUITS**

*Dumbéa, j'aime y vivre*

Programmation complète sur :  
dumbea.nc @ Dumbea et moi Dumbéa, j'aime y vivre

VILLE DE Dumbéa

En partenariat avec : Ville de NOUMÉA, R2B, LES FONTAINES D'EAU DU MONT-D'ORE NOUVELLE CALÉDONIE, BCI Groupe BRED, PORT-VILA COMITÉ DE JUMELAGE, OCCR, A L'OMBRE

éloek, 22.23.20 Ville de Dumbéa - 2023

*Dumbéa, j'aime y vivre*



# FÊTE DE LA VILLE DE DUMBÉA

## DOSSIER DE PRESSE

Comme chaque année, ce sont environ 20 000 visiteurs des quatre coins de la Nouvelle-Calédonie qui sont attendus à la Fête de la Ville de Dumbéa au parc Fayard ; lieu emblématique pour de nombreux Calédoniens et Dumbéens.

Le public y retrouvera les animations phares de l'événement telles que les concerts, les danses, les démonstrations et initiations sportives, les activités et jeux culturels, sans oublier bien sûr la traditionnelle et célèbre omelette géante ! Les visiteurs pourront également se régaler au food court, faire le tour des nombreux stands de commerce et d'artisanat, se promener dans le village des associations, profiter de la fête foraine et découvrir un nouvel espace : l'espace « Dumbéa et moi », permettant d'en savoir plus sur la commune et de rencontrer les élus municipaux.

### LES NOUVEAUTÉS 2023

- **2 scènes** cette année pour dévoiler une programmation artistique éclectique présentant essentiellement des **troupes et groupes Dumbéens**
- **L'espace « Dumbéa et Moi »** qui permettra aux visiteurs de découvrir Dumbéa, ses services, son nouveau véhicule itinérant, le « Dumbéa Pass'Partout », et de rencontrer les élus.

### LES INCONTOURNABLES

Parmi les temps forts de la manifestation : la coutume d'accueil des invités et des villes jumelles, le renouvellement des vœux avec Port-Vila, le défilé des associations, la confection d'une grande **omelette sucrée pour les enfants**, concoctée par les enfants de la Confrérie mondiale des chevaliers de l'omelette géante de Dumbéa le samedi, puis la dégustation de la **célèbre omelette géante de Dumbéa** le dimanche. Un moment de partage toujours très apprécié des visiteurs.

### 20 ANS DE JUMELAGE AVEC PORT-VILA

En 2003, le jumelage de Dumbéa et de sa sœur vanuataise Port-Vila est scellé. L'aménagement du rond-point de Port-Vila, la participation à la rénovation d'une école de Port-Vila et la visite d'enseignants vanuatais pour un projet éducatif et culturel sont les derniers objectifs menés par Dumbéa envers sa jumelle du Vanuatu. Dès qu'elle en a l'occasion, Dumbéa participe également aux envois de colis et de matériels en direction de Port-Vila.

## ET POUR LA PETITE HISTOIRE... DE L'OMELETTE GÉANTE !

La confection de l'omelette géante revient aux membres de la **Confrérie des chevaliers de l'omelette géante de Dumbéa**. Au-delà du spectacle et du savoir-faire, c'est tout un symbole qui est ici transmis : *« C'est le symbole du partage. À l'origine, cette tradition remonte au Moyen Âge. Sur les bords du Tarn, à Bessières, la coutume voulait que, le lundi de Pâques, les conscrits fassent le tour des fermes pour recueillir des œufs, symbole de fécondité et de perpétuité. Ces œufs étaient ensuite distribués sous forme d'omelettes aux habitants »*.

En 1973, le village de Bessières a voulu que cette tradition renaisse et que l'omelette des conscrits devienne géante, confectionnée par la Confrérie des chevaliers de l'omelette géante de Bessières... *« Dix ans plus tard, poursuit Reine Chenot, la Ville de Dumbéa cherche un thème pouvant être fédérateur et rassembler le plus grand nombre lors d'une grande fête champêtre. L'idée d'omelette géante est alors retenue »*.

Pour réaliser cette omelette géante, 700 douzaines d'œufs, soit plus de 8000 œufs, seront utilisées ! L'omelette sera agrémentée cette année de saucisson de cerf.



## • ESPACES DE LA FÊTE

### > ESPACE FÊTE FORAINE

Cette année, ce sont près de **20 manèges** qui seront présents sur la fête ! Autotamponneuses, chaises volantes, châteaux gonflables... il y en aura pour tous les âges et toutes les bourses.

### > ESPACE MARCHÉ

Plus de **60 stands d'artisanat et de commerce** seront présents dans cet écrin de verdure qu'est le parc Fayard. Tous sont prêts à vous accueillir pendant ces deux jours de fête !

### > ESPACE DUMBÉA ET MOI

Ce tout nouvel espace permettra au public de découvrir Dumbéa, son relief, son histoire et de rencontrer ses élus, au travers de stands et de jeux 100 % gratuits proposés par les services de la Ville.

Parmi les animations imaginées pour l'occasion, un « **Questions pour un champion** » spécial Dumbéa pour tester ses connaissances sur la commune selon différentes thématiques (sport, culture, environnement, personnalités, lieux, services de la mairie, etc.) et une « **Chasse au trésor** » type jeu de piste avec devinettes et rébus cachés dans le parc Fayard. Des petits cadeaux seront à la clé ! Un **espace de réalité virtuelle** sera mis en place pour découvrir des photos panoramiques de la commune, ainsi que du contenu culturel et patrimonial en immersion grâce aux casques de réalité virtuelle, nouveau volet de la Micro-Folie (musée numérique de la Ville de Dumbéa).

Un **espace de rencontres avec les élus municipaux** sera également agencé. Cette fête sera aussi l'occasion pour la Ville de présenter le « **Dumbéa Pass'Partout** », un véhicule itinérant qui offrira des animations et relaiera des informations au plus proche des Dumbéens dès la fin du mois d'avril ! Ce nouvel outil a vocation à circuler dans les quartiers de la commune durant toute l'année. Son champ d'action va s'articuler autour de quatre volets principaux : un volet vie associative (conseils aux associations), un volet information (pour relayer les actions de la commune et celles proposées par son tissu associatif), un volet animation (loisirs créatifs, ateliers, spectacles...) et volet lecture (mise à disposition de livres).

Enfin, l'espace « Dumbéa et moi » sera le lieu de création d'une **œuvre participative en matériaux de récupération** sur le thème du développement durable, réalisée avec l'artiste Virgine Purple. L'œuvre sera par la suite exposée dans les différentes structures municipales.

## > FOOD COURT

Une vingtaine de stands d'alimentation portés par des associations de la Ville ou des professionnels vous proposeront de découvrir différents saveurs, allant des traditionnelles saveurs kanak avec le bougna, aux mets asiatiques, en passant par des brochettes, des plats antillais, des pizzas, etc. De quoi se régaler les papilles tout le weekend !

## > ESPACE NATURE

C'est l'espace des amoureux de la nature ! Situé au fond du parc, près de la rivière, à l'ombre des arbres, cet espace permettra au public d'acheter notamment des plantes et autres produits liés au jardin et d'y faire des rencontres de passionnés.

## > ESPACE PORT-VILA

Composé d'associations de promotion du Vanuatu en Nouvelle-Calédonie, cet espace créé en collaboration avec le consulat du Vanuatu et le comité d'organisation de la Fête du Vanuatu, vous proposera d'en découvrir plus sur Port-Vila, d'y déguster quelques plats traditionnels et de faire connaissance avec ses paysages et ses infrastructures hôtelières. **Un espace et un moment de rencontre avec Port-Vila, avec qui la Ville de Dumbéa célébrera ses 20 ans de jumelage.**

## > VILLAGE DES ASSOCIATIONS

Cette année encore, la Ville a souhaité intégrer ses associations à la fête, sur un espace dédié entièrement gratuit. L'idée ? Faire découvrir au plus grand nombre les associations qui participent à l'identité de la commune de Dumbéa. Au programme : des démonstrations, des initiations et des rencontres. Une belle occasion de mettre les bénévoles à l'honneur, sans quoi rien ne serait possible, mais aussi de recruter de nouveaux licenciés.

**Une trentaine d'associations** ont répondu présentes. Parmi elles, des **associations sportives** qui tiendront un stand d'informations ou proposeront des animations gratuites (football et football américain, rugby, handball, basket-ball, volley-ball, baseball, tennis de table, squash, boxe et boxe thaï, judo, aikido, wushu, sports équestres, sports extrêmes, golf, pétanque, VTT, force athlétique, trail), ainsi que des **associations de solidarité et de santé** (Croix-Rouge, Association des diabétiques, Comité pour la promotion de la santé sexuelle, Dumbéa Handicap, Collectif Handicap, Association Valentin Haüy, Solidarité Sida) et d'**autres associations** telles que les centres de vacances et de loisirs sur la commune (Les Villages de Magenta et Association Calédonienne pour l'Animation et la Formation-ACAF), Dumbéa Rivière Vivante et les Fanas de modèles réduits.

Un défilé des associations sera également organisé le samedi 22 avril à 10h.

L'ensemble des associations de Dumbéa est répertorié sur [dumbea.nc](http://dumbea.nc)

## • SUR SCÈNE

### > DES CONCERTS



#### **MALAMPA STRING BAND**

Le Malampa String Band est un groupe essentiellement composé de musiciens originaires de la province de Malampa (Malakula – Ambrym – Paama) vivant pour la plupart sur le Grand Nouméa. À l'aéroport international de Port-Vila, capitale du Vanuatu, les visiteurs sont souvent accueillis par les sons suraigus des voix masculines accompagnées par les ukulélés, les guitares, les bush-basses et les petits instruments à percussion. Les chansons sont, pour la plupart, en anglais ou en bichelamar et souhaitent aux

arrivants la bienvenue au Vanuatu. En effet, le string band est le genre musical que ces nouveaux venus découvrent souvent en premier en arrivant dans l'archipel.

#### **PINK COTTON**

Duo aux couleurs du soleil couchant de Nouvelle-Calédonie, qui vous enveloppe dans du coton. Pink Cotton propose des reprises et des compositions, servies par la voix éblouissante de Joy Folly, qui chante avec son cœur et son âme, et Naïko, qui l'accompagne avec toute la finesse et la musicalité de sa guitare et de son ukulélé. Ils vous embarquent dans leur univers métissé soul & RnB pour un voyage musical hors du temps qui vous fera vibrer à coup sûr.



#### **ROOT'S VIBRATION**

Roots Vibrations est une formation musicale qui existe depuis 2009. Elle propose un reggae festif et joyeux. Le groupe travaille actuellement sur un album bientôt disponible « dans les bacs ».



## **TOK'**

Tok', c'est une formation musicale de trois musiciens avec le leader Yan (guitariste, auteur, compositeur, interprète), Gaby (bassiste) et Djo (batteur). Originaires de l'île de Tige, ils proposent un répertoire varié qui leur est propre, allant des sonorités soul, jazz, pop/rock fusion, en passant par le reggae, la bossa et même une pincée de Tchop Muzick (rythme endémique de l'île), sur des textes principalement en langue Nengoné. Un savoureux mariage de tradition et de modernité, parlant de la coutume, des traditions, de la préservation de notre pays, de la jeunesse et du « vivre ensemble ».

## **VINCENT C**

Jeune artiste calédonien, Vincent C définit son style musical comme « variété calédonienne », un mélange de reggae, de rap, mais aussi de sonorités kanak. Dans ses chansons, l'artiste s'engage pour l'amour, la paix et l'unité en évoquant de nombreuses thématiques qu'il juge essentielles comme l'égalité homme/ femme, la paix, l'écologie, les accidents de la route et la fraternité dans son pays. Ayant toujours baigné dans la musique, il décide d'en faire son métier en 2013 alors qu'il est encore étudiant et participe à de nombreux concours, scènes ouvertes ou petites prestations dans son village de La Foa. En 2019, à la fin de ses études, il crée son label indépendant « Insensé » et s'autoproduit. Il enchaîne alors les prestations et se fait connaître dans le monde de la musique calédonienne par les réseaux sociaux, les télévisions et les radios locales.



## **BLACK SUN**

Créé en 2018 et jouant des reprises rock bien senties, c'est en 2020 que Black Sun propose un mélange de compositions et de reprises qui leur permet de se produire sur les nombreuses scènes calédoniennes et au Blackwoodstock Festival.

## TROPICAL SYMBIOZ

Constitué il y a 3 ans à peine, le groupe Tropical Symbioz propose de la musique traditionnelle kanak pour préserver cet héritage, mais ils débordent également sur des musiques du Pacifique et du monde. Composé de musiciens aguerris ou appartenant à des groupes différents, c'est une formation qui connaît bien la scène. Constitués en Association Loi 1901, ils souhaitent s'investir dans la formation de la jeunesse (en conformité avec leurs statuts) pour lui éviter de sombrer dans l'oisiveté et la délinquance.



## JOHANNA OEDIN

Bercée depuis son enfance par la musique, c'est dans les chorales gospel qu'elle fait ses premiers pas pendant 9 années. Influencée par des genres soul, pop, pop/rock et jazz, elle développe un répertoire varié. Elle explore également diverses formations : le gospel, un duo pop/rock et soul, un duo acoustique de longue date avec son père Jimmy Oedin, des résidences et même du cabaret. Formée au management culturel et artistique, sa passion insatiable l'a menée à se former à l'enseignement du chant. Aujourd'hui coach vocal et professeur de chant sur Dumbéa, elle a l'honneur de pouvoir partager sa passion. Forte de ce savoir, elle continue à explorer les possibilités vocales et

musicales. Elle propose cette année un répertoire varié en acoustique et sera pour cette édition 2023 de la Fête de la Ville de Dumbéa accompagnée par Louis Upane au clavier.

## BABY OLD MIC

BABY OLD MIC est un crew actif dans le mouvement urbain depuis 5 ans maintenant. Groupe de rap au départ, BABY OLD MIC explore également d'autres styles musicaux. Pour cette scène, ils seront exceptionnellement accompagnés de musiciens (batterie, guitare, basse et synthétiseurs).



## IT'S MARCEL AND FRIENDS

De Hank Williams à Bob Dylan, des plaines du Middle West américain aux plaines du Middle West calédonien, Marcel et ses amis vous proposent un répertoire de country folk composé de reprises des grands classiques du style et de compositions arrangées avec le groupe. Marcel s'est entouré de ses amis : André à la guitare solo, Bernard à la batterie et au Washboard (planche à laver) et François à la basse. Ils sont heureux de vous retrouver à Dumbéa pour partager leur musique avec les Calédoniens !

## VIOLIMBA

Ce groupe original, créé en 2019 et composé de deux jeunes professeurs du Conservatoire de Musique et de Danse de la Nouvelle-Calédonie, vous propose un large choix de répertoire de chansons connues allant de la musique latine (tango, bossa-nova, latino) à des musiques traditionnelles (Klezmer, irlandais) en passant par des chansons françaises, des valse, mais également en reprenant des tubes de musique pop ou des musiques de film. Violimba est un groupe

entièrement acoustique et vous pourrez apprécier l'alchimie entre les sons envoûtants du violon et la douceur du marimba. Le groupe se produit régulièrement en Nouvelle-Calédonie, à Bourail ou Nouméa, et dans des lieux où l'acoustique s'y prête, dans une ambiance intimiste comme dans certains bars, restaurants ou lors de soirées privées.



## YUK'S BAND

Il s'agit d'un groupe d'hommes et de femmes passionnés par la musique polynésienne qui ont décidé de former ce groupe en 2019, afin de se retrouver et partager ce style de musique en mode «bringue». Le groupe est composé d'une dizaine d'adhérents, non professionnels, et dirigé par Suna. Sur scène, l'instrument principal est le ukulélé (hawaïen ou tahitien), accompagné par des guitaristes. Niveau percussion, ils ont un Cajon, et bien sûr les voix de l'ensemble du groupe et la voix principale du leader.

Leur style est complètement lié à la culture polynésienne et ils jouent essentiellement en acoustique, pour faire voyager le public à travers la musique.

## URBAN EVOLUTION

Urban Evolution est une association d'artistes de la culture hip-hop qui œuvre depuis 2008. Ses objectifs sont tournés vers l'émancipation de la jeunesse de la population du caillou à l'aide des outils modernes. Organisation d'événements, création de spectacles et d'œuvres hip-hop sont leurs méthodes de travail. Pour la Fête de la Ville de Dumbéa, c'est une performance oratoire qui sera proposée.





## BLACK LIST

Après presque 7 ans d'absence, les cinq musiciens de Black List « rechaussent » sporadiquement les médiateurs, baguettes et micros pour se retrouver autour d'un répertoire de reprises rock des années 70 à 90. Un voyage de 20 ans avec comme étapes Pink Floyd, Queen, ACDC, Metallica, Archive et d'autres.

## IMPROVIS K

Créé en 2017 de la réunification de deux groupes (Improvis-K et Perfiles), Improvis K propose un style de musique varié empreint de nombreuses sonorités kaneka, soul et reggae. Le groupe a comme projet d'enregistrer un album, de se faire connaître et de partager leur musique sur l'ensemble du territoire à travers leurs prestations sur la scène.



## PAKAHUA

Jeune combo créé il y a quelques années par ce passionné du ukulélé tahitien qu'est Téva Avaé (virtuose du ukulélé « made in Tahiti » avec lequel il est capable de tout interpréter ou presque), Pakahua regroupe de jeunes adeptes de musique bringue tahitienne, des jeunes issus d'horizons différents tels que Téa, jeune tahitien au Kamaka, mais aussi Micky Ratulailai, fidjien, aux percussions. Cette formation musicale reflétant la mixité culturelle de Nouvelle-Calédonie propose un répertoire varié de la bringue à la kaïna bien sûr, mais en passant également par la variété, le reggae et le rock, et même des accents soul et world music... un vent de fraîcheur, comme une brise océane, qui

souffle sur leur public à chacune de leur représentation.

## > DU SPECTACLE



### **ASSOCIATION LUANIVA**

Créée en octobre 1998, LUANIVA est le nom d'un îlot à Wallis. Cette troupe de danse composée de 14 danseurs et 15 musiciens a pour but de préserver la culture traditionnelle wallisienne et de promouvoir l'image de la Nouvelle-Calédonie par des danses (accueil des bateaux de touristes, dans les hôtels, etc.), de développer l'art et la culture (par des expositions), le mariage des cultures (identité culturelle) et de recentrer les vraies valeurs traditionnelles sur les touristes et tous les publics. Issue d'une même famille depuis 4 générations et composée du grand-père, de ses enfants, petits-enfants et maintenant arrière-petits-enfants, l'association LUANIVA s'engage pour lutter contre la délinquance, encadrer de jeunes désœuvrés, redynamiser la culture par la formation de danseurs et les échanges culturels comme les voyages en Europe et dans le Pacifique.

### **LA BANDA MOMO**

LA BANDA MOMO est une association dont l'objectif est la promotion des actions en rapport avec la culture brésilienne (danse et musique). Au départ « La Banda Momo » est un groupe d'amis qui a voulu rendre hommage à l'un des siens trop tôt disparu, en participant au Carnaval de Nouméa en 1989. Depuis plus de 30 ans, ils commémorent le souvenir de Jean-Maurice DAYMAT dit « Momo » (d'où le nom de la troupe), qui avait su transmettre sa passion pour la musique brésilienne, ainsi que son goût du partage et de la solidarité. L'association réunit des personnes d'origines et de milieux différents, autour de l'esprit festif du Carnaval. Échanges, solidarité, joie et partage sont les valeurs essentielles qu'elle affiche. Chaque année, une centaine de personnes, débutants comme confirmés, se rassemblent autour de ces valeurs, pour défiler au Carnaval de Nouméa. Cette année, LA BANDA MOMO sera présente sur la Fête de la Ville de Dumbéa.





## BULUBULU NA HANGWANA AMBAE

Faisant partie de la Province de Penama (Pentecote – Ambae – Maewo), cette troupe de danse s'est formée en 2013 sous la houlette de Maeva Vira, afin de resserrer les liens familiaux et surtout transmettre aux plus jeunes les traditions et leurs cultures. La troupe de danse de l'île d'Ambae présentera trois danses : une première danse d'entrée avec des bambous, une seconde racontant l'histoire d'un oiseau de West Ambae et une troisième expliquant que l'arrivée et la construction de certaines infrastructures sur l'île d'Ambae améliore grandement la vie et le quotidien de ses habitants.

## WOLF FAMILY

La WOLF FAMILY est le nom du groupe donné aux danseurs de l'association YAMAK PACIFIQUE, qui regroupe une trentaine de jeunes âgés de 7 à 30 ans, autour de leur passion : le breakdance et le parkour acrobatique. Fondée en 2007 par Christopher HNAUTRA, l'association a fêté ses 15 ans d'existence l'année dernière. Au départ, l'activité principale de l'association était le parkour. En 2016, Zackarie HNAWANG, le directeur artistique, devient leader du groupe et amène le breakdance. Afin de refléter plus l'activité, mais aussi les valeurs défendues par le groupe, le nom WOLF FAMILY est donné au groupe. L'objectif principal de l'association est de promouvoir la danse et les cultures urbaines au travers d'ateliers d'initiation, mais aussi de shows à travers tout le territoire. Depuis 2015, la Ville de Dumbéa soutient l'association avec des mises à disposition du Big Up Spot, qui est devenu la deuxième maison du groupe. Lors de la Fête de la Ville de Dumbéa, des battles seront organisés entre différents crews : WOLF FAMILY - BLACK OUT - THUGZ SCHOOL - RESURRECTION - URBAN BREAKER. Les battles seront suivis par un show de la WOLF FAMILY. Tout ça animé par DJ Kan3z et Astro !



## BOEA PROVIDANSE

Composée d'artistes de Lifou âgés de 6 à 70 ans et vivant à Dumbéa, BOEA PROVIDANSE est une troupe de danse et de chant traditionnels du sud de Lifou, du district de Lössi. Elle perpétue le patrimoine des anciens, composé de textes riches et porteurs d'espoir qui parlent de la vie, de l'amour et du vivre ensemble. BOEA PROVIDANSE tend à promouvoir l'art

mélanésien de Lifou « Drehu » et à faire véhiculer les textes en langue drehu à travers ses danses et ses chants. En juillet 2022, elle a accompagné à Tahiti la délégation de la Ville de Dumbéa dans le cadre du jumelage et a conquis la population de la ville jumelle, Punaauia, lors de la Fête de ses 50 ans et de sa Fête de l'orange. Enfin, BOEA PROVIDANSE a édité ses chants dans un CD, dans une volonté de marquer dans le marbre ses écrits et de continuer à les entendre dans les radios et à la maison.

## FANFARE MALAWI

La fanfare MALAWI est un ensemble musical né en 2006 (17 ans aujourd'hui). Pensée et créée par quelques amis musiciens alors qu'ils étaient rassemblés au pied du Pic Malaoui, cette formation musicale arbore les couleurs orange et noir pour mieux symboliser leur emblème qu'est LA ROUSSETTE ! La fanfare est un ensemble de musique festif, qui aime donner du plaisir au public, le faire danser et chanter ! Elle est composée d'environ 30 musiciens, mais a vu passer plus de 150 personnes depuis sa création.



## LINE DANCE DE L'ALLD

Ce groupe de danse en ligne a été créé en 2019 au sein de l'association loisirs et lumières de Dumbéa. Il n'a cessé de se développer au fur et à mesure des années. Aujourd'hui, ils sont une quarantaine d'adhérents au sein du groupe Line Dance et une dizaine pour effectuer de petites démonstrations.

## TE MONO ROA

La compagnie de danse tahitienne «TE MONO ROA» a été créée en janvier 2006 par M. Henri Mong-Yuen qui la préside actuellement. TE MONO ROA signifie «la grande relève». Composée d'une vingtaine de membres, l'association a pour but de réunir les jeunes autour d'un style de danse tahitienne moderne et dynamique, qui respecte néanmoins les bases traditionnelles. Cette passion de la danse permet aux jeunes de découvrir tout ce qui a trait à la culture tahitienne tel que la danse, la musique, le chant et l'artisanat via la confection des costumes.

Tous les deux ans, la troupe se fixe un projet qui s'inscrit dans une démarche d'ouverture culturelle. Par exemple, leurs déplacements à l'étranger dans le but d'échanger culturellement avec de nombreux artistes polynésiens comme cela a été le cas à Hawaii ou encore Los Angeles avec le très réputé groupe Nonosina, ou encore leurs multiples participations au Ori Tahiti Nui Solo Competition (concours international de danse tahitienne qui se déroule à Tahiti) auxquelles chaque année la troupe remporte un prix. Ces projets ont toujours pour objectif de promouvoir la culture tahitienne à l'international, telle qu'elle est vécue et représentée en Nouvelle-Calédonie.





## CIRCUS JAM

Circus Jam est un groupe musical composé de professionnels et semi-professionnels de la musique, tels que des professeurs de musique et des musiciens actifs sur la scène calédonienne. Influencé par une large variété de genres musicaux, reflétant les différents centres d'intérêts de chaque musicien, le groupe proposera lors de la Fête de la Ville un concert d'improvisations où chacun pourra venir participer sur scène à ses côtés.

## ELLA YOGA

Prendre un temps pour soi... C'est ce que vous propose Ella dans ses séances de Yoga : travailler la présence au corps en créant ce lien de conscience entre les mouvements et la respiration. Toujours en douceur et en bienveillance, les séances sont adaptées à tous. Lors de la Fête de la Ville, le public pourra découvrir ou redécouvrir l'art de vivre zen.



## PIERROT ET LAURETTE

Pierrot et Laurette se sont rencontrés sur les planètes qu'ils fréquentent parfois : Sourire, Facétie, Musique, Jeu, Milieu hospitalier. Comédiens et artistes au sens large, ils inventent la magie du clown et du théâtre, avec petits et grands, avec enfants, parents, malades ou bien portants. Ils invitent le public à prendre sa dose de rire lors de la Fête de la Ville de Dumbéa !

## SYLVAIN LORGNIER

Créateur en 2003 du collectif artistique « Les Enfants Migrateurs », puis en 2010 de sa propre compagnie « Les Artgonauts du Pacifique », Sylvain Lorgnier sillonne les routes de Calédonie pour conter et raconter à tous. En 20 ans, c'est plus d'une vingtaine de spectacles autour de la parole qu'il développe avec d'autres arts (musique, théâtre, langue des signes, vidéo, speed painting, marionnette, slam). Il écrit également des spectacles pour enfants pour d'autres compagnies. Ces dernières années, il s'investit de plus en plus dans des ateliers de prise de parole.



# • PROGRAMME

## > SAMEDI 22 AVRIL

### Scène 1 :

09H00 : **coutume d'ouverture**  
09H30 : Malampa String Band  
10H50 : Luaniva  
11H50 : Pink Cotton  
13H00 : Root's Vibration  
13H50 : Wolf Family et battle hip-hop  
14H50 : TOK  
15H30 : Boéa Providanse  
16H40 : Vincent C

### Scène 2 :

11H20 : Black Sun  
12H30 : Tropical Symbioz  
13H30 : Johanna Oedin  
14H30 : animation  
15H20 : Baby Old Mic  
16H10 : animation

### Parc :

10H10 : Banda Momo et **défilé des associations**  
14H30 : animation sportive  
15H00 : **confection de l'omelette sucrée** par et pour les enfants  
16H10 : animation sportive  
16H30 : Sylvain Lorgnier

## > DIMANCHE 23 AVRIL

### Scène 1 :

09H30 : **défilé de la Confrérie** des chevaliers de l'omelette géante  
10H00 : **discours du Maire**, intronisation.  
10H50 : It's Marcel & Friends  
11H50 : Te Mono roa  
12H40 : Violimba  
13H50 : Bulubulu Na Hangwana Ambae  
14H40 : Black List  
15H40 : Improvis K  
16H30 : Pakahua

### Scène 2 :

10H40 : animation  
11H30 : Line Dance de l'ALLD  
13H00 : animation  
13H30 : Yuk's Band  
14H30 : Urban Evolution  
15H40 : Circus Jam

### Parc :

09H00 : Fanfare Malawi  
09H40 : parade de la Confrérie et intronisation  
10H00 : Ella Yoga  
10H40 : animation sportive  
11H00 : **confection de l'omelette géante**  
12H30 : **dégustation de l'omelette**  
12H50 : jeux devant la scène  
13H00 : animation sportive  
13H40 : Pierrot et Laurette

*Programme soumis à modifications*

## • PLAN ET INFORMATIONS PRATIQUES



Accès à la Fête de la Ville (parc Fayard) :

- en empruntant la RT1 en provenance de Nouméa, via le col de Tonghoué, ou en provenance de Païta, via Katiramona ;
- en empruntant la promenade Jules Renard (route de Nakutakoin).

Un parking gratuit et sécurisé de 1200 places sera installé en face de l'entrée du parc Fayard (accès par la route de Koé) et sur le terrain de sport de l'école John-Higginson.

Rappelons qu'il est formellement interdit de stationner sur la RT1 et sur l'allée des Palmiers.

Pour les personnes à mobilité réduite, l'entrée est facilitée (places réservées sur le parking des exposants).

Un distributeur de billets automatique sera sur le parc.

## • PARTENAIRES

La Ville de Nouméa, Radio Rythme Bleu, les Eaux du Mont-Dore, la Banque Calédonienne d'Investissement, le comité de jumelage de Dumbéa, la société OCR et À l'ombre.



## Contacts presse

### **Ville de Dumbéa :**

Valérie DURAND – Chef du service communication

Justine GUYOMARCH – Assistante communication, marketing et webmarketing

communication@ville-dumbea.nc – Tél : 41 40 22

### **Action Pub NC - Events :**

Dany NOURTIER – Tél : 77 22 27

actionpubevents@gmail.com

## Contacts organisation et coordination des services

### **Ville de Dumbéa :**

Sébastien HOLDRINET – Chargé de mission du rayonnement et de l'identité communale

sebastien.holdrinet@ville-dumbea.nc – Tél : 41 30 56

### **Action Pub NC - Events :**

Dany NOURTIER – Tél : 77 22 27

actionpubevents@gmail.com